



Château Moulin de Malfourat

MONBAZILLAC
VIN DE RÉCOLTANT | GROWER WINE

HISTOIRE

Propriété familiale depuis 3 générations, le Château Moulin de Malfourat tire son nom d'un moulin présent sur la propriété.

SECRETS DE TERROIR

Superficie : 12 hectares

Nature des sols : Argilo-calcaire.

Encépagement : Sémillon 95% - Muscadelle 5%

Âge moyen du vignoble : 50 à 70 ans.

VINIFICATION

Tri successif à la récolte. Vinification classique avec fermentation à basse température. Cuvaïson de 10 à 15 jours dans des cuves en fibre de verre. Élevage 12 mois.

DÉGUSTATION

Ce vin présente une belle robe claire et dorée ainsi qu'un nez subtil et délicat. Belle finesse en bouche avec des arômes de miel. À servir en accompagnement de dessert ou de fromage bleu et puissant.

FABRICE CAMUS



HISTORY

Château Moulin de Malfourat is a family property for 3 generations, it takes its name from a mill on the property.

TERROIR'S SECRETS

Area: 12 hectares

Soil: Clay-limestone.

Grape Varieties: Sémillon 95% - Muscadelle 5%

Average age of the vine : 50 to 70 years.

VINIFICATION

Sorting after harvest. Classic vinification with fermentation at low temperature. Vatting for 10 to 15 days in fiberglass vats. Aging 12 months.

TASTING

This wine has a beautiful clear and golden color as well as a subtle and delicate nose. Beautiful finesse on the palate with aromas of honey. Serve as an accompaniment to dessert or powerful blue cheese.

VINEYARD



CONTACTEZ-NOUS ✉ contact@alliancesdesrecoltants.com ☎ 05.57.43.43.82

SUIVEZ-NOUS SUR  alliancesdesrecoltants.com  [alliancesdesrecoltants](https://www.instagram.com/alliancesdesrecoltants)  Alliance des Récoltants  Alliance des Récoltants

